



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 008

27 de enero de 2015

¿CÓMO LE FUE A GRETA EN SU RECORRIDO DURANTE EL 2014?

El pasado viernes 23 de enero, en el marco de la reunión mensual de líderes SIPLAG se hizo el primer balance del impacto alcanzado con la estrategia de divulgación de documentación transversal del SIPLAG mediante las Rutas de GRETA la Exploradora 1 y 2. Esta primera medición se hizo a través del concurso: ¿Cómo le fue a GRETA en su recorrido durante el 2014?

Próximamente esta medición se aplicará a todos los servidores, y la programación se hará a través de los líderes SIPLAG de cada dependencia. Invitamos a todos a repasar los recorridos de GRETA y estar listos para saber ¿Cómo le fue a GRETA en su recorrido durante el 2014?